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Herr Richter vom Kommunalen Immobilienservice berichtet zum aktuellen Sachstand anhand ei-
ner Präsentation (Anlage 2). 
 
In der anschließenden Diskussion bittet Herr Sima für den Verein Potsdamer Kickers 94 e.V. 
darum, zu prüfen, ob eine Verlegung von Kabelleitungen für einen Wasseranschluss an einem 
kleinen Container von ca. 3 m x 3 m möglich wäre. Weiterhin fragt er, ob das Kleinfeld in Fahrland 
auf Wettkampfgröße erweitert werden könne. 
 
Herr Richter und Herr Gessner verweisen auf die intensiven Abstimmungen mit dem Verein 
vorab, wo man solche Wünsche bereits hätte besprechen können. Herr Gessner sagt jedoch zu, 
dass man die Wasseranschlussprüfung berücksichtigen werde. Weiterhin sei man bereits dabei, 
die Machbarkeit der Wettkampfmaße des Kleinfeldes einschließlich D-Junioren zu überprüfen.  
 
Frau Lange fragt, ob die Einrichtungs- und Umzugsprobleme des Interimsstandortes Container-
anlage des Oberstufenzentrums „Johanna Just“ (III) geklärt seien. Sie bezieht sich dabei auch 
auf die digitale Ausstattung der Container. Seitens der Verwaltung wird zugesagt, dazu in der 
nächsten Ausschusssitzung eine Rückmeldung zu geben. 
 
 
 

 


